

# MTBTravel.de – Wales Reise 2024



Wir von MTBTravel.de haben uns auf die Organisation von Mountainbike-Reisen mit Vollverpflegung in Großbritannien spezialisiert. Unsere Reisen sind bekannt für ihre persönliche Betreuung, entspannte Atmosphäre und natürlich die atemberaubendsten Trails. Mit uns müssen Sie nicht auf eigene Faust nach Großbritannien reisen, was Ihnen zusätzliche Reisekosten erspart. Sie fahren mit dem Schiff von den Niederlanden nach Großbritannien und werden bequem mit einem Minibus zu den MTB-Standorten gebracht, wo Ihr Fahrrad sicher auf einem Mountainbike-Anhänger transportiert wird, ohne dass es zerlegt werden muss.

Jede Tour wird von unserem erfahrenen Team persönlich zusammengestellt, so dass wir Ihnen alle Sorgen abnehmen können und Sie sich vollkommen auf das konzentrieren können, was Sie am meisten lieben: das Mountainbiken. Unsere Touren sind sorgfältig zusammengestellt, so dass sowohl Anfänger als auch erfahrene Mountainbiker sich auf den Trails messen können. Stellen Sie einfach sicher, dass Sie über eine gute Grundkondition verfügen, denn Wales hat eine Menge zu bieten.

Wir reisen ausschließlich mit kleinen Gruppen, so dass wir jeden Tagesausflug auf die Bedürfnisse der Teilnehmer abstimmen können.

## **Termine 2024:**

- 12 bis 18 Juni
- 11 bis 17 September

Prüfen Sie die Website auf aktuelle Termine und Verfügbarkeit: <https://mtbtravel.de/>

**Erfahrung:** Leicht fortgeschritten bis fortgeschritten

**Zustand:** Guter Grundzustand

**Mountainbike:** Federung: 110 bis 170mm – Hardtail oder Vollfederung



Was ist in unserer Wales-Reise enthalten?

- Überfahrt nach Großbritannien
- Transport innerhalb des Vereinigten Königreichs, einschließlich Gepäck und Mountainbike
- Übernachtungen auf dem Schiff (2 Nächte) und in Hotels (4 Nächte)
- Schottisches Frühstück in den Hotels
- Tägliche Führung durch einen erfahrenen Reiseleiter
- Informationspaket mit allen Einzelheiten zu den Sehenswürdigkeiten

Unsere Wales-Reise umfasst 6 Übernachtungen, davon 2 auf dem Schiff und 4 in Hotels. Am Abreisetag treffen wir uns nachmittags, am Anreisetag kommen wir frühmorgens an.

Warum wir das Vereinigte Königreich als Reiseziel gewählt haben:

- Hier liegt der Ursprung des Mountainbikens!
- Es wird ständig in Mountainbikestrecken investiert.
- Die Qualität und der Unterhalt der Strecken sind fantastisch.
- Man kann auf seinem eigenen Niveau fahren und sich schnell weiterentwickeln, um anspruchsvollere Strecken zu bewältigen.
- Atemberaubende Natur, leckeres Essen und Trinken.
- Freundliche Einheimische.

Mit MTBTravel.de kann Ihr Mountainbike-Abenteuer auf der Bucket List beginnen!

#### **Wie läuft die Reise ab:**

Am Tag der Abreise treffen wir uns am Schiff in Rotterdam. Wir reisen mit einem Minibus durch das Vereinigte Königreich, und alle Mountainbikes werden sicher auf einem speziellen MTB-Anhänger transportiert.

Am 2. Tag kommen wir morgens in England an und setzen die Segel in Richtung Wales. Unser erstes Abenteuer beginnt in Cwmcarn, wo Sie sofort mit der roten Cafall-Route vertraut, gemacht werden, die im Jahr 2020 vollständig ausgebaut wurde. Diese Route führt Sie tief in den Wald und hinauf in die Hügel mit atemberaubenden Aussichten. Wir nehmen uns auch Zeit für die zweite rote Route, die der ersten in nichts nachsteht. Anschließend fahren wir zu unserem Hotel im Afan Forest, das direkt an den Wanderwegen liegt!



An Tag 3 steht der **Afan Forest** auf dem Programm. Hier gibt es einen blauen, fünf rote und zwei schwarze Wanderwege. Es gibt drei Startorte und zwei Besucherzentren, in denen Wartungsarbeiten durchgeführt werden können und in denen Sie zu Mittag essen können. Wir werden an diesem Tag mehrmals umziehen, damit Sie alle Routen erreichen können.

Tag 4 und 5 sind den **natürlichen Routen** gewidmet. An Tag 4 fahren wir durch das Rhondda-Tal, und nach dem Mittagessen können wir einen Lift organisieren, um unsere müden Beine zu schonen. Für die Adrenalinjunkies unter uns haben wir auch etwas Besonderes auf Lager. Tag 5 ist einem absoluten Klassiker gewidmet: "**The Gap**" in den **Brecon Beacons**. Diese Fahrt enthält zwar weniger Singletracks als die vorangegangenen Tage, aber dafür lernen Sie einige der schönsten Orte in Südwales kennen. Der Abstieg von "The Gap" ist ein unvergessliches Erlebnis, also vergessen Sie Ihre GoPro nicht!



An Tag 6 ist es Zeit für den **Bikepark Wales**. Hier gibt es so viele Lines zu fahren, dass wir kaum mithalten können, derzeit stehen 40 auf dem Zähler. Es gibt einen Uplift-Service vom Bikepark Wales, der aber lange im Voraus gebucht werden muss. Natürlich kann man auch selbst hinaufradeln. Der Bikepark Wales hat neue Streckentypen entwickelt, wobei die blauen Strecken immer flowig und die roten Strecken technisch sind, aber hier finden Sie auch flowige technische Strecken. Neugierig geworden? Versuchen Sie auf jeden Fall Forest Bump, Off-Grid oder die schnellere Watts Occuring. Nachdem wir diese drei Routen gefahren sind, verlassen wir Wales mit einem breiten Lächeln im Gesicht und nehmen den Bus zurück zum Schiff!



An Tag 7 kommen wir morgens in den Niederlanden an, um ein Abenteuer reicher!  
Weitere Informationen und die Möglichkeit zur Buchung finden.

"Gweld chi mewn Cymru – Wir sehen uns in Wales!"

